



Anna Kowal

Polen/Poland

Geboren 1975 in Tomaszów Lubelski in Polen. 2002 Abschluss an der Warschauer Kunstakademie im Fachbereich Bildhauerei. Ihre Diplomarbeit fertigte Kowal bei Prof. Adam Myjak an. Im Jahr 1998 war sie Stipendiatin der Kunstakademie in Bratislava, Slowakei. Kowal arbeitet überwiegend in Bronze, kreiert aber auch Fotocollagen und Zeichnungen. Außerdem beschäftigt sie sich in der Künstlergruppe TEŻEWE mit Videokunst. Sie hat unter anderem mehrmals an der Internationalen Bildhauer-Biennale in Posen, Polen, teilgenommen, weiterhin am Festival "Nova Polska" in Bar-le-duc in Frankreich und der NordArt Ausstellung. Ihre Werke sind in diversen Sammlungen vertreten, wie zum Beispiel im Historischen Museum der Stadt Warschau.

Born 1975 in Tomaszów Lubelski in Poland. Anna Kowal is a graduate from the sculpture department of the Warsaw Art Academy. Her final work for the diploma was under the tutelage of Prof. Adam Myjak in 2002. In 1998 Kowal was an awardee of the Art Academy Bratislava, Slovakia. Anna Kowal mainly works in bronze and creates photo collages and drawings. She also works with video art in the artist group TEŻEWE. Her activities include her multiple participation in the International Sculpture Biennial in Poznań, Poland, in the "Nova Polska" festival in Bar-le-duc, France, and in the NordArt exhibition. Her works can be found in collections such as the Historical Museum Warsaw.



PGNE I–IX (Portable Game Notation Error), 2012, Foto-Malerei, Digitaldruck, Acryl auf Japanpapier und MDF, je 100x100 cm

PGNE I–IX (Portable Game Notation Error), 2012, photopainting, digital print, acrylic on Japanese tissue and MDF, each 100x100 cm